
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

                                         

 

 

e:du ist ein Programm von: 

 

 
 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

           

      

       Das e:du-Programm 

                    

 

 

 



 

Was ist e:du? 

e:du ist ein Angebot. 

Ein Angebot für Eltern. 

Mit Kindern von 6 Monaten bis 3 Jahren. 

Mit e:du lernen Eltern und Kinder zusammen. 

Das macht Eltern und Kinder stark. 

Das macht allen Spaß und fördert die Kinder. 

e:du dauert 30 Wochen. 

e:du kostet kein Geld. 

 

Wie geht e:du?  

Eine Mitarbeiterin besucht Sie 1 Mal in der Woche. 

Oder Sie treffen sich draußen. 

Sie bringt Ihnen Bücher und Spielsachen. 

Sie zeigt Ihnen wie e:du geht. 

Zu Hause lernen Sie mit Ihrem Kind. 

 

 

 

 

Gruppentreffen: 

Bei e:du gibt es auch Treffen mit Eltern. 

Die Treffen sind alle 2 Wochen. 

Die Treffen dauern 2 Stunden. 

Wir reden über e:du und Eltern-Themen. 

Wir machen auch Ausflüge. 

 

Möchten Sie mitmachen? 

Haben Sie Fragen? 

Rufen Sie uns an. 

 

       030 - 695 356 29 

 

 

      

 

    


